

the Review will be circulated to all divisions this week. If you wish to find out more about the review activities or organization your managers will be able to provide you with updated information. Staff are encouraged to ask questions and be involved.

d'information sur l'Examen sera distribuée à toutes les directions cette semaine. Si vous désirez obtenir plus de renseignements sur les activités ou l'organisation de l'Examen, vos gestionnaires seront en mesure de vous communiquer les dernières informations. On encourage les employés à poser des questions et à participer.

ADMINISTRATIVE INFORMATION

RENSEIGNEMENTS ADMINISTRATIFS

Puerto Plata - New Honorary Consul

A Consulate has been opened in Puerto Plata. The address is as follows:

Canadian Consulate
Beller 51, Suite 4
Puerto Plata, Dominican Republic
Tel: (809) 586-5761

Puerto Plata - Nouveau Consul honoraire

Un consulat a été ouvert à Puerto Plata. L'adresse en est la suivante:

Consulat du Canada
Beller 51, Suite 4
Puerto Plata, République dominicaine
Tél: (809) 586-5761

Asuncion - Change of Address

The new address for the Honorary Consul in Asuncion is as follows:

Canadian Consulate
El Paraguayo Independiente 995
Entrepiso, Oficinas 1 y 2
Asuncion, Paraguay
Tel: (595-21) 449505
Fax: (595-21) 449506
Telex: 652-PY

Asuncion - Nouvelle adresse

La nouvelle adresse du Consul honoraire à Asuncion est la suivante:

Consulat du Canada
El Paraguayo Independiente 995
Entrepiso, Oficinas 1 y 2
Asuncion, Paraguay
Tél: (595-21) 449505
Fax: (595-21) 449506
N° de communication: 652-PY

Hamburg - Closure of Consulate

The Consulate in Hamburg has been closed. Enquiries should be directed to the Consulate General in Düsseldorf or the Embassy in Bonn.

Hambourg - Fermeture du Consulat

Le consulat à Hambourg a été fermé. Toutes demandes d'assistance doivent être dirigées au consulat général à Düsseldorf ou à l'ambassade à Bonn.

Algiers - Facsimile Number

The facsimile number for the Embassy in Algiers is (2)60-59-20.

Alger - Numéro de télécopie

Le numéro de télécopie de l'ambassade à Alger est le (2)60-59-20.

Shanghai - Facsimile Number

The facsimile number for the Consulate General in Shanghai is 320-3623.

Shanghai - Numéro de télécopie

Le numéro de télécopie du consulat général à Shanghai est le 320-3623.